

**Beschluss:**

Der Antrag liegt in Form einer Neufassung vor.

Frau Stadtpräsidentin Schättiger übergibt den Vorsitz der Ratsversammlung an ihren Vertreter Ratsherrn Delfs.

Frau Stadtpräsidentin Schättiger bringt den Antrag ein und begründet ihn. Sie erklärt, Neumünster sei eine bunte, weltoffene und tolerante Stadt, die Chancen und Perspektiven für alle Menschen biete, die im Einklang mit dem Grundgesetz friedlich hier leben wollen und die Menschenfeindlichkeit, Rassismus und Antisemitismus strikt ablehne.

Nach ihrem Redebeitrag übernimmt Frau Stadtpräsidentin Schättiger wieder den Vorsitz der Ratsversammlung.

Dem Antrag wird bei 6 Enthaltungen im Übrigen einstimmig zugestimmt.